

Compartir



ECONOMÍA | 2 Feb 2021 - 10:40 AM

Ecopetrol frena producción de gas en el Catatumbo por hurto de hidrocarburos

En lo corrido del 2.021, se han instalado más de 50 válvulas clandestinas en la zona del Catatumbo.

POR: OLGA LUCÍA COTAMO SALAZAR @olgalucacotamo

La planta de gas Sardinata suministra 620.000 pies cúbicos diarios de gas natural a las empresas Proviservicios y Gases del Oriente, las cuales benefician a 1.800 familias de Tibú y un sector de la ciudad de Cúcuta.

Directivos de **Ecopetrol** indicaron que el año anterior se reportó el incremento de la instalación de válvulas clandestinas para el hurto de crudo y se contabilizaron 106 conexiones ilegales, para un total de 789 de estas válvulas sobre las líneas de transporte de **Cenit**.

Lea además: Jóvenes reportados como desaparecidos fueron encontrados muertos en Cauca

Mientras que, en lo corrido del 2.021, se han instalado más de 50 válvulas clandestinas en la zona del Catatumbo.

Según la petrolera, el año anterior se confirmó el hurto de 2.500 barriles diarios de hidrocarburos en promedio, de los cuales 2.439 corresponden a crudo, la mayoría proveniente del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Según los cálculos de la empresa Caño Limón-Coveñas, con 27 válvulas ilícitas, la mayoría en los municipios de Tibú y El Tarra, en Norte de Santander, son los más afectados.

Así mismo, **Ecopetrol** denunció el incremento del hurto de vehículos. Tan solo el año pasado se robaron 39 carros de la empresa en la zona del Catatumbo y en lo que ha transcurrido del presente año, tres vehículos han sido hurtados.

Según **Ecopetrol**, de seguir estas acciones violentas, por parte de los distintos grupos armados, se podría originar la suspensión total de las operaciones de los campos Tibú y Sardinata, las cuales generan en promedio 500 empleos.

Le puede interesar: En Colombia, cada minuto dos personas violan restricciones por pandemia

El retiro de la empresa pone en riesgo la economía de la región, debido a la adquisición de bienes y servicios a empresarios locales, por \$19.000 millones e ingresos al municipio por impuestos, por más de \$7.000 millones anuales.

Directivos de **Ecopetrol** rechazaron la manipulación de las líneas de transporte de hidrocarburo que origina un alto riesgo para la vida de las personas y las comunidades, y afecta al medio ambiente e impide la normalidad de actividades petroleras en la zona.

Así mismo, advirtió que mientras no existan garantías de seguridad, no restablecerá la operación en Norte de Santander.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Ecopetrol / Extracción de hidrocarburos / Producción de gas

Le puede interesar:

 ECONOMÍA Ecopetrol no perderá el foco de sus negocios, pese a su interés por ISA: Felipe Bayón 5 días Leer más →	 ECONOMÍA Ecopetrol presentó oferta para adquirir participación en ISA 5 días Leer más →	 COLOMBIA Video: Emergencia en Saravena, Arauca, por explosión en Oleoducto Caño Limón Coveñas 11 días Leer más →	 COLOMBIA Solo estamos en etapa de experimentación: presidente de ANH sobre fracking 1 mes Leer más →	 COLOMBIA Fracking en Colombia: detalles del contrato firmado por el Gobierno para primer piloto 1 mes Leer más →
--	---	---	---	---

Compartir



ECONOMÍA | 2 Feb 2021 - 07:21 AM

El PIB de la eurozona se desplomó un 6,8% en 2020

Representa una caída menos dramática que la anticipada por la Unión Europea.

POR: AGENCIA AFP

El Producto Interno Bruto (PIB) de la zona del euro se desplomó 6,8% en 2020, una caída menos dramática que la anticipada por la Unión Europea, de acuerdo con números de la agencia europea de estadísticas Eurostat divulgadas este martes.

Bruselas esperaba un retroceso anual de hasta 7,8% el año pasado. De acuerdo con Eurostat, en el cuarto trimestre de 2020 el PIB de la zona del euro retrocedió un 0,7% con relación al trimestre anterior.

Lea además: Piden autorizar la exportación de flor seca de cannabis medicinal

En general, la economía de la UE ensayó una tímida reacción en el cuarto trimestre del año 2020, pero su desempeño en los 12 meses quedó por debajo de otros países fuera del bloque.

En 2020, el PIB de Estados Unidos retrocedió 3,5%, al tiempo que Rusia se deslizó 3,1% y China experimentó un crecimiento de 2,3%.

En el primer trimestre de 2020, el PIB de la eurozona había caído 3,7%, y en el segundo trimestre se hundió 11,7% por el brutal impacto de la primera gran oleada de la pandemia y las medidas de contención.

En el tercer trimestre, gracias a la flexibilización de restricciones, el PIB de la eurozona se había recuperado fuertemente, 12,4%, pero en el último trimestre del año retomó la tendencia a la baja.

Le puede interesar: El 80% de los trabajadores afiliados al sistema pensional no sumarían las semanas suficientes

Se denomina eurozona o zona del euro a los 19 países de la Unión Europea que adoptaron el euro como moneda, y cuya política monetaria es conducida por el Banco Central Europeo.

Andorra, Mónaco, San Marino y la Ciudad del Vaticano han adoptado el euro como moneda en virtud de acuerdos específicos con la UE, pero como no son miembros de la UE no forman parte de la zona euro.

Al considerar los 27 países miembros de la UE en su conjunto, Eurostat estimó que el PIB colectivo en 2020 retrocedió 6,4%.

Fuente: AFP

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Producto Interno Bruto / Crisis económica / Unión Europea

Le puede interesar:

 ECONOMÍA Economía en Colombia decreció 4,53% en octubre 1 mes Leer más →	 ECONOMÍA Economía en Colombia se contrajo un 9% durante tercer trimestre de 2020 2 meses Leer más →	 ECONOMÍA Caída del PIB podría ser superior al 5,5%: Minhacienda 3 meses Leer más →	 ECONOMÍA Economía de EE.UU. crecerá 20% en 3T y 4T de 2020, dice asesor de Trump 6 meses Leer más →	 ECONOMÍA OCDE prevé desplome en 2020 del PIB mundial de entre el 6% y el 7,6% 7 meses Leer más →
---	--	---	--	---

Compartir



ECONOMÍA | 1 Feb 2021 - 07:15 PM

Piden autorizar la exportación de flor seca de cannabis medicinal

La solicitud fue realizada directamente al presidente Iván Duque.

POR: DIANA CABRERA @dianamilca

Siete agremiaciones del sector del cannabis medicinal confirmaron que viven un